

Fallece el anciano que fue atropellado ayer en la avenida Reina Victoria de Elda

12/02/2016



El hombre de 90 años falleció en el Hospital General | Jesús Cruces.

Un hombre de 90 años falleció ayer en el Hospital General Universitario de Elda poco después de ser **atropellado en el cruce entre la avenida Reina Victoria y la calle Hernán Cortés**. El accidente ocurrió pasadas las 18:30 horas.

En un primer momento y debido a la proximidad de la sede de Cruz Roja, un vehículo sanitario de esta entidad se desplazó al lugar para atender al herido, pero al comprobar la gravedad de lo sucedido rápidamente pidieron refuerzos.

Al lugar de los hechos se personaron varias patrullas de la Policía Local así como el SAMU y un Soporte Vital, para atender al hombre. Tras comprobar su grave estado, rápidamente lo trasladaron al Hospital General, donde horas después falleció a causa de un **traumatismo craneoencefálico**.

Se desconoce si el fallecido cruzó por el paso de peatones o si lo hizo en una zona próxima a este. El suceso provocó un gran revuelo entre los viandantes, pues al escuchar las sirenas se fueron acercando para saber qué estaba sucediendo.